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INDICO AO PREFEITO MW TOME PROVIDENCIAS
RELACIONADAS A TRAVESSIA DE PEDESTRES E
EMBARQUE/DESEMBARQUE DE PASSAGEIROS JUNTO A
RODOVIA JOSE FREGONEZI.

SENHOR PRESIDENTE

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Fui procurado por diversos munícipes que reclamam da
ausência de travessia de pedestres junto à Rodovia José Fregonezi, que liga
Ribeirão Preto a Bonfim Paulista.

Em diligência ao local, verifiquei que, de fato, não existem
dispositivos que permitam a travessia da pista da referida rodovia de maneira

segura.

Verifiquei, também, que ao longo da via existem diversos
pontos de paradas de linhas interurbanas e locais de ônibus, das quais diversos
trabalhadores, diariamente, se utilizam para chegar ao trabalho, muitas vezes
nos condomínios existentes ali naquela região. As referidas linhas servem,
também, aos passageiros de Cravinhos, Luis Antônio e adjacências.

Tenho ciência de que a manutenção daquela via não é de
responsabilidade da municipalidade, sendo de competência do DER. Da

mesma maneira, as linhas de ônibus que ali existem são de atribuição da
Artesp. Ocorre, entretanto, que a situação diz respeito a interesse de
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munícipes de Ribeirão Preto, e, portanto, há o interesse e responsabilidade
para que esta Prefeitura Municipal tome atitudes sobre a situação.

Após estudo e análise do caso, chegamos à conclusão de as
seguintes posturas podem ser tomadas pelas entidades responsáveis:

1. Regulamentação dos acessos de embarque na rodovia José
Fregonezi;

2. Readequação de rotas pelas pistas locais quando possível;
3. Implementação de dispositivos de segurança e controle de

tráfego para possibilitar a travessia de pedestres em nível,
tais como faixa de seguranca, iluminação, redutor de
velocidade, sonorizador, semáforo, etc.

Assim sendo, INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Dr.

Duarte Nogueira, para que providencie comunicação aos órgãos envolvidos
responsáveis solicitando providências daqueles órgãos para que se desenvolva
o devido estudo e se implante, COM URGÉNCIA, as adequações necessárias
para que os usuários do transporte coletivo possam atravessar e embarcar com
segurança naquela rodovia.

Sala das Sessões, 31 de outubro de 2018.
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